

A/A Participantes en la Fase Local de la Olimpiada de Física

Jaén 12 de marzo de 2018

Querido amigo y compañero:

Te adjunto el medallero con los clasificados en la Fase Local de las Olimpiadas de Física que tuvieron lugar recientemente en nuestra Universidad.

Quiero felicitar a todos centros que han participado por el alto nivel de los alumnos que se han presentado. A pesar de que los ejercicios poseen un grado de dificultad superior al que sería el más adecuado a 2º de Bachillerato y que algunos suponían tener una cierta dosis de ingenio para buscar la solución más sencilla, una gran parte de los alumnos han sabido resolver la mayoría de ellos.

En la página WEB de nuestro Departamento de Física podéis encontrar resueltas las pruebas (<http://www10.ujaen.es/conocenos/departamentos/fisica/ponencia>). Espero que esto pueda ayudar a los alumnos para terminar de ver aquellas cuestiones en las que tuvieron sus dudas. Para el profesorado espero que también sea de utilidad para preparar próximas ediciones.

Un cordial saludo



Fdo: Joaquín Tovar

Departamento de Física de la Universidad de Jaén